

Transports publics

dès CHF **0.-**

Débat

Avec la participation de

Victor Braune
Jeunes PLR

Aurore Lager
Vert'libéraux

Andrea Eggli
Acidus

**Jean-Louis Sagot-
Duvauroux**
Philosophe

Lundi 27 avril
19h30
Unil Géopolis 1612

JEUNES  POP

VD

La gratuité des transports publics est un sujet qui revient souvent en Suisse. Le peuple genevois a notamment refusé une initiative, en 2008, qui voulait l'offrir à tout le monde. Le Grand Conseil neuchâtelois en a fait de même l'année dernière pour une pétition des Jeunes POP allant dans ce sens. Ce débat arrive dans le canton, puisque les Jeunes POP Vaud avons lancé une pétition qui demande la gratuité des transports publics pour les jeunes de moins de 25 ans, les apprenti-e-s et les étudiant-e-s. Dans ce cadre-là, avons décidé d'organiser un débat, avec notamment le philosophe Jean-Louis Sagot-Duvauroux, auteur de l'essai « Pour la gratuité ».

Comment peut-on financer les transports publics ? A quelle proportion les collectivités publiques doivent-elles y contribuer ? Le prix des abonnements ou des billets représente une part importante du budget d'une partie de la population, est-ce que la gratuité est un bon moyen de soulager les classes populaires ? Comment prendre une direction plus écologique dans la mobilité ? **Faut-il instaurer la gratuité des transports publics pour tout le monde ?**

Avec :

Victor Braune

Jeunes PLR

Aurore Laager

Vert'libéraux

Andrea Eggli

Acidus

Jean-Louis Sagot-Duvauroux

philosophe

Lien de la pétition en ligne :

www.petitions24.net/transports_publics_gratuits



www.facebook.com/tpg.vd

www.facebook.com/jeunespopvaud